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公立高校後期選抜合格発表（３月 18日） 

今年の本校の入学者選抜は募集定員 320 名のとこ

ろ 363名の受検者があり、最終的に 322名を入学予定

者として発表しました。２名の校長裁量をもってして

も 41 名の不合格者を出すことになり、やむを得ない

こととは言え、何とも申し訳ないような残念な気持ち

を持っています。ところで、今年の合格発表の場所は

生徒昇降口前。 でしたが、昨年起きて

しまったスクラッチタイルの一部剥落・落下事件以来、

講堂周辺にも を張って立入禁止にして

いるエリアがあるため、来校者の安全を期して発表

場所を変更したというわけです。この日は８時前か

ら続々と受検生や保護者の皆さんが集まり始め、定

刻に掲示板が設置されると一斉に自分の番号を確

認、多くの喜びの声が上がりました。応管のエール

と応援歌が響く中の合格発表も本校定番の光景で

す。今週 26日に入学予定者のオリエンテーション

があり、４月３日には入学式を行います。天皇陛下

御退位と皇太子御即位の 10連休があるため、その

影響が年度当初の行事にも少なからず出ています。 

今年度最後（今度こそ本当！）の図書館ゼミ（３月 20日） 
１月 29 日に行われた図書館ゼミが「今年度最終回」と銘打って開催されたように記憶していま

すが、急きょ 20 日に追加で開かれることになりました。

講師は数学科の高野先生。今年度福井県との交流人事で

本校に赴任され、一年間の任務を無事終えてこの３月に

福井県に戻る予定の先生です。この日は特編授業の最終

日、昼休みにお弁当を食べながらの会となりました。（通

常は されています）福井県の高校

の話や長野県の学校文化との違い、深志の校風・授業・

生徒についての感想、松本での生活の様子など、率直で

ざっくばらんなゼミになったようです。赴任当初は

と ばかりだったと思いますが、順応性高く次第に

慣れてきて、福井県の風を本校に吹かせてくれた一年間。高野先生、ありがとうございました。 

終業式・離任式（３月 22日） 
一月は行く、二月は逃げる、三月は去る。１月から３月にかけての忙しさを表した言葉ですが、

発表は８時 30分、数分前から応管が受検生を見守ります 



後期選抜業務と同時並行の形で７回の特編授業が行われ、大学

入試の結果も徐々に集まる本校の３月。年度末の慌ただしさに

拍車がかかる中、県から人事異動が発表となり、22 日に終業式

と離任式を講堂で行いました。今年度、転退職する教職員は 13

名。離任式では一人ひとりから挨拶をもらいましたが、それぞ

れ深志高校に対する と生徒への を 語っ

ていただき、時の経つのを忘れて聞き入りました。本校の教育

を様々な面において、全力で支えていただいた皆さん、今まで

のご尽力に心から感謝いたします。ありがとうございました。 

ダブルダッチ部全国６位入賞（３月 16 日～17日） 
ダブルダッチの全国大会「ダブルダッチコンテストジャパン」の U-19 パフォーマンス部門で本

校のチームが見事６位に入賞し、22日の昼休みに校長室まで報告に来てくれました。入賞したのは

田中くん、加藤くん、李くん、佐々木さん、永原さん、太田さん（いずれも２年生）の６人で構成

するチーム「塩豆腐」。決勝本番では若干の失敗もあったとのことですが、「精いっぱい楽しく演技

ができた結果」だと言っていました。大会のアトラクション等で演技する機会も多いダブルダッチ

部、技術と表現力を磨いて、これからもたくさんの人に良いパフォーマンスを披露してください。 

その他の話題をいくつか 
★ 17 日に行われた全国高等学校囲碁選抜大会に出場した２年

の樋口くんが、男子９路盤戦で４位に入賞したとの報告があり

ました。強い囲碁班の伝統を引き継いでいくことは大変だと思

いますが、より高みを目指して精進を重ねていってください。 

★ 塩尻郷友会が５年(?)ぶ

りに夜行軍を実施、との情

報を入手しました。16 日の

深夜から翌早朝にかけて、

松本駅から塩尻駅まで生徒６名、保護者３名、教員１名で歩い

たとのことです。詳細がわかりましたら、また報告します。 

★ 第 36 回全国都市緑化信州フェア（信州花フェスタ 2019）の

実行委員会が 21日にＭウィングで開かれ出席してきました。こ

の一大イベントは４月 25日～６月 16日にかけて行われます。 

今週の予定 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

２５ 月   

２６ 火 入学予定者オリエンテーション 校長会理事会 

２７ 水  

 

２８ 木  

２９ 金 永年勤続表彰 

３０ 土  

３１ 日 志音会第 15回演奏会 

4/ １ 月 辞令交付 

 

こういうのを見かけましたが、大丈夫ですか 

実行委員会会長挨拶（会長は阿部守一知事） 


